

PERISAI

Cegah Kejahatan Jalanan, Polsek Pabuaran Laksanakan Patroli Malam

Panji Rahitno - CIREBON.PERISAI.OR.ID

Aug 7, 2024 - 13:35



CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. memerintahkan kepada anggotanya untuk mengintensifkan kegiatan patroli malam hari di wilayah hukumnya Pasca Pemilihan Umum 2024. Rabu dini hari (07/08/2024).

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya Deteksi dini dan langkah preventif untuk

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas)., selain itu guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Dengan dilaksanakan kegiatan Patroli malam hari secara rutin oleh personil Personel Polsek Pabuaran di harapkan dapat mewujudkan Kamtibmas yang aman dan kondusif. "Ungkapnya"

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH, menjelaskan bahwa peningkatan patroli malam hari dilakukan sebagai respons terhadap potensi gangguan keamanan yang mungkin muncul, untuk itu pentingnya kehadiran anggota Kepolisian dilapangan.

Dalam patroli malam hari tersebut, personil Polsek Pabuaran tidak hanya melakukan penjagaan di sekitar fasilitas umum dan permukiman penduduk, tetapi juga melakukan koordinasi dengan tokoh masyarakat serta kelompok pemuda setempat untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

"Kami berharap dengan peningkatan patroli malam hari ini, dapat memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Pabuaran. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dengan memberikan informasi kepada petugas apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Imbuhnya"

Dengan adanya peningkatan patroli malam hari diharapkan Polsek Pabuaran dapat lebih responsif dalam menanggapi setiap potensi gangguan keamanan dan menjaga situasi kamtibmas tetap terpelihara bagi seluruh masyarakatnya. "Tegasnya"

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan "Kami mengucapkan terima kasih kepada semua elemen masyarakat atas partisipasi mereka dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif. "Tutupnya"